

**First CBSI annual conference : 7, 8, 9 January 2026**

**Practical information issued 19 December 2025**

**Première conférence annuelle CBSI : 7, 8, 9 janvier  
2026**

***Informations pratiques datées 19 décembre 2025, dès p. 7***

## Contents

<b>Practical information</b> .....	2
Welcome to Brazzaville .....	2
Travel and hotels .....	2
Visas .....	3
Vaccinations and health .....	3
Money .....	3
Other travel tips .....	4
General information about the conference .....	4
Venue .....	4
Collecting conference badges .....	4
Presentation and poster guidelines.....	5
Food and drink during the conference .....	5
Photos and video .....	6
<b>Informations pratiques</b> .....	7
Bienvenue à Brazzaville .....	7
Voyages et hôtels .....	7
Visas .....	8
Vaccinations et santé .....	8
L'argent .....	9
Autres conseils de voyage.....	9
Informations générales sur la conférence .....	9
Lieu.....	9



Collection des badges de conférence .....	10
Directives pour la présentation et les affiches .....	10
Nourriture et boissons pendant la conférence.....	10
Photos et vidéo .....	11

## Practical information

### Welcome to Brazzaville

The members of the Congo Basin Science Initiative (CBSI) including our Republic of Congo partner, Marien N'Gouabi University, are delighted to welcome you to our conference in Brazzaville, Republic of the Congo. Brazzaville is the capital and largest city of the Republic of the Congo. It is the financial and administrative centre of the country and it is located on the north side of the Congo River, opposite Kinshasa, the capital city of the Democratic Republic of the Congo (DRC). Brazzaville has approximately 2.1 million residents. It is a safe, vibrant city and cultural hub, with an active creative industry (music, fashion, etc.). We trust you will have a great stay.

### Travel and hotels

**IMPORTANT:** Participants are responsible for organising and meeting the cost of visas, accommodation, subsistence, flights or other travel required to attend the conference. The cost of lunch and refreshments are included in your registration on conference days (7-9 January 2026). The conference will take place in person in Brazzaville only. We are sorry to say that we cannot provide an option to participate online. If you are unable to attend in person in Brazzaville please email [info@congobasinscience.net](mailto:info@congobasinscience.net) so that we can withdraw your registration.

- A list of recommended hotels can be found at the bottom of the conference web page under [FAQ's](#).
- Brazzaville's international airport is Brazzaville Maya-Maya airport. It is situated within the city confines and taxis can be hired to take you to your lodging. As a reference, a taxi to the Saint Francois de Paule hotel, where the conference will take place, costs approximately 2500 FCFA (4 euros/4.50 US dollars).
- Many hotels offer shuttle services or can help organise transport from (and back to) the airport. CBSI will not coordinate this so please contact your chosen hotel for more information.



- Participants from DRC can also cross the river from Kinshasa. There are regular river ferry services which can be booked directly at the ferry terminal. Please ensure you have a laissez-passer or a visa to avoid delays (see visa information below). Morning is the best time to travel on those busy services.

## Visas

- Delegates from Central African Republic, Cameroon, Equatorial Guinea and Gabon do not require visas. Invitations from CBSI have been sent to support institutional procedures and/or travel authorisations.
- An official invitation from the Republic of the Congo has been issued to delegates who confirmed in their conference registration that they require a visa invitation letter. If you require a visa, please contact your local embassy without delay to arrange this and enquire about express services if needed. Please bear in mind that many embassies will be closed during the holiday period. If you are unable to obtain a visa and you are no longer able to come to the conference, please email [info@congobasinscience.net](mailto:info@congobasinscience.net).
- For participants from the DRC, visas can be obtained from the embassy in Kinshasa if required, but travel authorisations (laissez-passer) can also be obtained for 72 hours and extended during your stay in Brazzaville. There is an option to obtain your travel authorisation at the ferry terminal but please be aware there can be delays.
- In general, we recommend contacting your local authorities for advice on your situation. CBSI cannot advise on individual visa applications or local rules.

## Vaccinations and health

A **yellow fever vaccination** is mandatory for travel to the Republic of Congo, and you must carry proof of the International Certificate of Vaccination or Prophylaxis (ICVP) also known as a Yellow Card. For any other vaccines and medications which you may require (e.g. anti-malarials), please consult your doctor or local pharmacy.

If you find yourself in ill-health during your stay in Brazzaville, you may refer to the following list of [English-speaking medical facilities](#).

## Money

The Republic of Congo uses the CFA franc. The currency is linked to the euro at a fixed exchange rate of 1 euro to 655.957 CFA francs.

Not all shops and businesses will take debit or credit card payments. It is advisable to carry some cash. Euros (preferably) or US dollars can be changed to CFA franc at bureaux de change, or in many hotels.

## Other travel tips

- The Republic of Congo uses EU style plugs and plug sockets for electronics (Type C and Type E) so delegates from who come from outside the Republic of Congo or the EU may need adapters
- If you are travelling from abroad and need a local SIM card to stay connected, [Nomad e-sims](#) is a good option or you can purchase a local SIM card after getting into Brazzaville
- If you have an unlikely emergency in Brazzaville, the local police can be contacted on 06 665 4804. Few police, businesses or local authorities will speak English so it is advisable to travel in groups where at least one person is able to speak some French. However, as mentioned above, Brazzaville is very safe as long as you follow simple precautions, valid for any large city, such as avoiding walking in the streets after dark, avoiding carrying large amounts of cash or valuables, and avoiding isolated areas, including beaches.

## General information about the conference

### Venue

The conference will take place at [Hôtel St François de Paule](#), Congo – Brazzaville. General contact details for the venue are:

**Email:** hotelSaintF2Paule@gmail.com

**Number:** +242 06 404 7332

They can give you practical guidance on how to find the hotel, parking, etc. However, if you have questions about the conference, please contact [info@congobasinscience.net](mailto:info@congobasinscience.net) in the first instance.

For everyone's comfort and safety, **participants should not bring luggage or large bags to the venue** as the hotel does not have a cloakroom or other storage space for these items. Please plan accordingly. We understand participants will want to use phones and laptops and keep them charged throughout the conference. However, this will be a large event and plug sockets will be in high demand. We recommend bringing a power bank if running out of charge on your devices is a concern.

### Collecting conference badges

You may collect your badge on 6<sup>th</sup> of January 2025 between 4PM and 6PM at the Saint François de Paule Hotel. If you have a poster, you can bring it on the 6<sup>th</sup> during that time

window as well. On arrival, please make your way to the registration desk on the 1<sup>st</sup> floor and the organisers will help.

If you are unable to come the day before, please arrive at the Saint François de Paule hotel with plenty of time at on 7<sup>th</sup> of January 2025, noting that registration will be open from 7:30 AM to 9AM. Make your way through reception to the first floor where the conference will take place. Staff will be available to guide you. At the registration desk, you will be asked for your confirmation of registration to the conference, either printed or shown on a screen, and to show official identification when collecting your badge (National Identity card or passport).

If you have a poster, please bring it with you to the conference. Once you have registered and collected your badge, the organisers will collect your poster, assign a number to it (you will be asked to retain this number for retrieval), and they will explain the process for putting up the posters during the sessions and collecting them after the conference has ended.

Please contact [info@congobasinscience.net](mailto:info@congobasinscience.net) in case of questions.

## Presentation and poster guidelines

To prepare for your oral presentation and/or your poster, please read the guidelines here [Presentation and Poster Guidelines | Congo Basin Science Initiative](#).

## Food and drink during the conference

Coffee breaks and lunches will be served during the conference. Food outside the conference (including dinner on 7, 8, 9 January) is not covered by the organisers. There are many restaurants in the vicinity of the conference venue and Brazzaville has a great food scene. If you have registered for the welcome reception on the 7<sup>th</sup> January, this will take place after the first day of the conference and will serve finger food, non-alcoholic drinks, and a selection of alcoholic drinks. You will be given a drinks token to confirm your participation at the reception and to redeem your complementary drinks.

We have asked about dietary requirements during registration but if you did not notify us of your requirements, **please kindly notify us upon arrival and collection of your badge if you have any allergies or any dietary requirements.**

## Photos and video

Please note that the events will be photographed and recorded. Photos and videos will be used for our social media channels and website.

---

***THANK YOU FOR YOUR COLLABORATION AND SEE YOU SOON IN BRAZZAVILLE!***

---



## Informations pratiques

### Bienvenue à Brazzaville

Les membres de l'Initiative Science pour le Bassin du Congo (CBSI), y compris notre partenaire de la République du Congo, l'Université Marien N'Gouabi, sont ravis de vous accueillir à notre conférence à Brazzaville en République du Congo. Brazzaville est la capitale et la plus grande ville de la République du Congo. C'est le centre financier et administratif du pays et elle se trouve sur la rive nord du fleuve Congo, en face de Kinshasa, la capitale de la République démocratique du Congo (RDC). Brazzaville compte environ 2,1 millions d'habitants. C'est une ville sûre, dynamique et un centre culturel, avec une industrie créative active (musique, mode, etc.). Nous espérons que vous passerez un excellent séjour.

### Voyages et hôtels

**IMPORTANT :** Les participants sont responsables d'organiser et de prendre en charge les frais de visa, de vols ou d'autres déplacements nécessaires pour assister à la conférence. Les participants sont également responsables de la réservation et du paiement de l'hébergement et de la subsistance. Le coût du déjeuner et des rafraîchissements est inclus dans votre inscription les jours de conférence (7-9 janvier 2026). La conférence aura lieu uniquement en personne à Brazzaville. Nous n'avons malheureusement pas d'option de participation en ligne. Si vous n'avez pas la possibilité de venir en personne à Brazzaville, merci de contacter [info@congobasinscience.net](mailto:info@congobasinscience.net) pour que nous retirions votre inscription.

- Une liste des hôtels recommandés est disponible en bas de la page web de la conférence sous [Questions fréquentes](#).
- L'aéroport international de Brazzaville est l'aéroport Maya-Maya de Brazzaville. Elle est située dans les limites de la ville et des taxis peuvent être loués pour vous emmener à votre hébergement. À titre de référence, un taxi jusqu'à l'hôtel Saint François de Paule, où se tiendra la conférence, coûte environ 2500 FCFA (4 euros/4,50 dollars US).
- De nombreux hôtels proposent des services de navette ou peuvent aider à organiser le transport depuis (et retour) l'aéroport. Le CBSI ne coordonnera pas cela, veuillez donc contacter l'hôtel de votre choix pour plus d'informations.
- Les participants de la RDC peuvent également traverser la rivière depuis Kinshasa. Il existe des services réguliers de ferry fluvial qui peuvent être réservés

directement au terminal. Veuillez vous assurer d'avoir un laissez-passer ou un visa pour éviter les délais (voir les informations sur les visas ci-dessous). Le matin est le meilleur moment pour voyager sur ces services très fréquentés.

## Visas

- Les délégués de la République centrafricaine, du Cameroun, de Guinée équatoriale et du Gabon n'ont pas besoin de visa. Des invitations du CBSI ont été envoyées pour soutenir les procédures institutionnelles et/ou les autorisations de voyage.
- Une invitation officielle de la République du Congo a été adressée aux délégués qui ont confirmé lors de leur enregistrement à la conférence qu'ils nécessitent une lettre d'invitation pour obtenir un visa. Si vous avez besoin d'un visa, veuillez contacter immédiatement votre ambassade locale pour organiser cela et vous renseigner sur les services express si nécessaire. Veuillez noter que de nombreuses ambassades seront fermées pendant la période des fêtes. Si vous ne pouvez pas obtenir de visa et que vous ne pouvez plus assister à la conférence, veuillez nous en informer par e-mail à [info@congobasinscience.net](mailto:info@congobasinscience.net).
- Pour les participants de la RDC, des visas peuvent être obtenus auprès de l'ambassade à Kinshasa si nécessaire, mais des autorisations de voyage (laissez-passer) peuvent également être obtenues pour 72 heures et prolongées pendant votre séjour à Brazzaville. Il est possible d'obtenir votre autorisation de voyage au terminal du ferry, mais veuillez noter qu'il peut y avoir des délais administratifs.
- En général, nous recommandons de contacter les autorités locales pour obtenir des conseils sur votre situation. Le CBSI ne peut pas conseiller sur les demandes individuelles de visa ni sur les règles locales.

## Vaccinations et santé

Un vaccin contre **la fièvre jaune** est obligatoire pour voyager en République du Congo, et vous devez être en présence d'une preuve du Certificat international de vaccination ou de prophylaxie (ICVP) aussi connu sous le nom de Carte Jaune. Pour tout autre vaccin et médicament dont vous pourriez avoir besoin (par exemple des antipaludiques), veuillez consulter votre médecin ou la pharmacie locale.

Si vous vous tombez malade ou avez besoin d'un médecin pendant votre séjour à Brazzaville, vous pouvez vous référer à la liste suivante des établissements médicaux anglophones (qui pourront également assister les participants francophones).

## L'argent

La République du Congo utilise le franc CFA. La monnaie est liée à l'euro à un taux de change fixe de 1 euro pour 655,957 francs CFA.

Tous les commerces et commerces n'acceptent pas les paiements par carte de débit ou de crédit. Il est conseillé d'avoir un peu d'argent liquide. Les euros (de préférence) ou les dollars américains peuvent être changés en franc CFA dans les bureaux de change, ou dans de nombreux hôtels.

## Autres conseils de voyage

- La République du Congo utilise des prises et des prises de type européen pour l'électronique (Type C et Type E), donc les délégués venant de l'extérieur de la République du Congo ou de l'UE peuvent avoir besoin d'adaptateurs
- Si vous voyagez depuis l'étranger et avez besoin d'une carte SIM locale pour rester connecté, [les e-SIM Nomad](#) sont une bonne option ou vous pouvez acheter une carte SIM locale après votre arrivée à Brazzaville
- Dans le cas où vous auriez une urgence à Brazzaville, la police locale peut être contactée au 06 665 4804. Il est conseillé de voyager en groupes où au moins une personne parle un peu français, si vous voyagez avec des collègues non-francophones. Cependant, comme mentionné plus haut, Brazzaville est très sûre tant que vous suivez des précautions simples, valables pour toute grande ville, comme éviter de marcher dans les rues après la tombée de la nuit, éviter de transporter de grandes sommes d'argent ou de biens de valeur et éviter les zones isolées, y compris les plages.

## Informations générales sur la conférence

### Lieu

La conférence aura lieu à [l'Hôtel St François de Paule](#), Congo – Brazzaville. Les coordonnées générales du lieu sont les suivantes :

**Email** : hotelSaintF2Paule@gmail.com

**Numéro** : +242 06 404 7332

Ils peuvent vous donner des conseils pratiques sur la façon de trouver l'hôtel, le parking, etc. Cependant, si vous avez des questions sur la conférence, veuillez contacter les organisateurs à [info@congobasinscience.net](mailto:info@congobasinscience.net) <mailto:info@congobasinscience.net> en premier lieu.

Pour le confort et la sécurité de tous, **les participants ne doivent pas apporter de bagages ni de gros sacs sur le lieu de conférence** car l'hôtel ne dispose pas de vestiaire ni d'autre espace de stockage pour ces objets. Veuillez planifier en conséquence. Nous comprenons que les participants voudront utiliser téléphones et ordinateurs portables et les garder chargés tout au long de la conférence. Cependant, nous anticipons que les prises seront très demandées. Nous recommandons d'emporter une batterie externe si vous craignez une panne de charge sur vos appareils.

### Collection des badges de conférence

Vous pourrez récupérer votre badge le 6 janvier 2025 entre 16h et 18h à l'hôtel Saint François de Paule. Si vous avez une affiche, vous pouvez aussi l'apporter le 6 pendant cette période. À votre arrivée, veuillez vous rendre au comptoir d'inscription au premier étage et les organisateurs vous aideront.

Si vous ne pouvez pas venir la veille, veuillez vous rendre à l'hôtel Saint François de Paule avec suffisamment d'avance le 7 janvier 2025. Les inscriptions seront ouvertes de 7h30 à 9h. Depuis la réception, il faudra vous rendre jusqu'au premier étage où se tiendra la conférence. Le personnel sera disponible pour vous guider. Au comptoir d'inscription, on vous demandera de confirmer votre inscription à la conférence, soit imprimée, soit affichée à l'écran, et de présenter une pièce d'identité officielle lors de la collecte de votre badge (carte d'identité nationale ou passeport).

Si vous avez une affiche, merci de l'apporter avec vous à la conférence. Une fois que vous aurez enregistré et récupéré votre badge, les organisateurs récupéreront votre affiche, lui attribueront un numéro (vous devrez conserver ce numéro pour récupérer votre affiche), et vous expliqueront le processus d'affichage pendant les sessions et les récupérer après la fin de la conférence.

Veuillez info@congobasinscience.net contacter <mailto:info@congobasinscience.net> en cas de questions.

### Directives pour la présentation et les affiches

Pour préparer votre présentation orale et/ou votre affiche, veuillez lire les directives ici :  
[Directives pour la présentation et les affiches | Initiative scientifique du bassin du Congo.](#)

### Nourriture et boissons pendant la conférence

Des pauses café et des déjeuners seront servis pendant la conférence. La nourriture en dehors de la conférence (y compris le dîner des 7, 8 et 9 janvier) n'est pas prise en

charge par les organisateurs. Il y a de nombreux restaurants à proximité du lieu de la conférence et Brazzaville possède une excellente scène gastronomique. Si vous vous êtes inscrit à la réception de bienvenue du 7 janvier, celle-ci aura lieu après le premier jour de la conférence et servira de la petite restauration, des boissons sans alcool et une sélection de boissons alcoolisées. Vous recevrez un coupon pour les boissons afin de confirmer votre participation à la réception et obtenir vos boissons offertes.

Nous avons demandé des informations sur les besoins alimentaires lors de l'inscription, mais si vous ne nous avez pas informés de vos besoins, **veuillez nous informer à votre arrivée et à la récupération de votre badge si vous avez des allergies ou des besoins** alimentaires.

## Photos et vidéo

Veuillez noter que les événements seront photographiés et enregistrés. Des photos et vidéos seront utilisées pour nos réseaux sociaux et notre site web.

---

***MERCI DE VOTRE COLLABORATION ET À BIENTÔT À BRAZZAVILLE !***

---